

Parti Communiste français (membre du Front de Gauche)

Section de la Haute Vallée de l'Arc

Trets, Fuveau, Rousset, Peynier, Puylobier, Beaurecueil,
Château-neuf-le-Rouge, St Antonin

Ré-ouvrons la ligne Gardanne/Carnoules !



Aujourd'hui face à la pollution des solutions doivent être apportées. **Les militants communistes mais aussi les citoyens se sont mobilisés depuis des années afin de privilégier les transports par train du fret et des voyageurs.** Le train, moyen de locomotion propre, est minimisé par les politiques. **Le PCF et le Front de Gauche tentent de remettre le débat au goût du jour alors même que les autres lignes sont privilégiées au détriment du transport de proximité.** La réouverture de la ligne Gardanne//Carnoules (ligne stratégique) qui sert encore pour le passage militaire ne coûterait pas énormément et permettrait à de nombreuses personnes de pouvoir **circuler rapidement.** Ainsi, nous encourageons dans le cadre de notre démarche participative nous appelons la population à être solidaire et de dire que :

Nous sommes pour la réouverture de la ligne Gardanne/Carnoules

Nom	Prénom	Adresse	mail/Tél

Je signe la Pétition Juin 2014